

## **mazières-en-gâtine**

### **Découverte de la carrière**

**M**ardi 17 juillet à 10 h, l'association l'Homme et la Pierre organise une visite découverte de la carrière Kléber-Moreau de Mazières-en-Gâtine. La visite est co-animée par un guide conférencier d'Atemporelle et un professionnel de l'entreprise. Une occasion unique d'aller à la rencontre de professionnels passionnés afin de découvrir comment se fabriquent les granulats et quelles sont les applications possibles dans notre quotidien.

La visite débutera à pied par le belvédère des Rouleaux, récemment aménagé sur un ancien teruil. Il permet d'observer l'organisation spatiale de la

carrière : la zone en cours d'exploitation avec les fronts de taille, les installations industrielles, la voie ferrée. Un point haut de 210 mètres, qui constitue également un panorama privilégié sur le paysage. La visite se poursuivra en car sur le site d'exploitation en activité pour comprendre les différentes étapes de la fabrication des granulats avant leur stockage et leur transport.

Rendez-vous à Mazières-en-Gâtine, belvédère des Rouleaux, pour un départ en car. Visite gratuite d'une durée de 1 h 30 à 2 h. Prévoir des chaussures confortables pour l'accès au belvédère. Réservation conseillée, tél. 05.49.63.13.86.



Le site de la carrière Kléber-Moreau, fondée en 1930, s'étend sur plus de 120 hectares.